

Le cheval Przewalski :

Encore appelé cheval de Prjevalski ou takh en mongol, elle est une espèce ou une sous espèce du cheval (*Equus caballus*). Il est caractérisé par un aspect massif, une grosse tête, une forte enclôture et une couleur de robe bai dun, qui rappellent les représentations de l'art préhistorique. Il mesure 1,30 mètre en moyenne au garrot.



Le cheval de Przewalski est un cheval vivant à l'état sauvage mais il s'agit en fait d'une espèce férale dont les ancêtres ont été domestiqués il y a près de 5500 ans par la culture Botai, au Kazakhstan, avant de retourner à l'état sauvage. Ils constituent la plus ancienne population de chevaux vivant à l'état sauvage et représentent à cet égard un groupe dont la protection est fondamentale. Ils sont découverts en Pzoungaire en 1879, par l'explorateur Nikola Mikhaïlovitch Prjevalski, qui leur légua son nom.



Perpétuer dans les zoos à partir de petits groupes de reproducteurs, les chevaux de Przewalski souffrent de consanguinité. Depuis les années 1990 différents programmes visant à leur réintroduction ont permis de rendre de petits groupes à l'état sauvage dans différentes régions et notamment en Mongolie, en république populaire de

Chine, en France, en Espagne mais aussi en Ukraine, sur le site de la catastrophe de Tchernobyl.